



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
ESTADOS UNIDOS



ESTA SEMANA ACERCA DE VENEZUELA

JUAN GUAIDÓ: 90 DÍAS DE LUCHA POR EL CAMBIO

El 23 de Abril, el Presidente (E) de la República Bolivariana de Venezuela, Juan Guaidó, cumplió 90 días de haber asumido la encargaduría de la Presidencia de la República, en cumplimiento a lo establecido en los artículos 233, 333 y 350 de la Constitución Nacional.

En ocasión de ello, emitió un mensaje donde **agradeció el respaldo del pueblo durante estos tres meses, así como reiteró el llamado a participar en las movilizaciones convocadas para el próximo 1 de Mayo en el marco de la Operación Libertad.** De igual forma, recordó los logros que se han tenido desde su juramentación, entre ellos el control de los activos de la República en el exterior, la acreditación de nuevos embajadores, el ingreso al país de la ayuda humanitaria, prohibición del envío de petróleo venezolano a Cuba y reconocimiento por parte de más de 60 países y órganos multilaterales.

ALERTA

SECUESTRAN AL DIPUTADO A LA ASAMBLEA NACIONAL GILBER CARO

En la madrugada del Viernes 26 de Abril, **funcionarios del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (SEBIN), policía política del régimen usurpador de Nicolás Maduro,** secuestraron al Diputado a la Asamblea Nacional, Gilber Caro. Según fuentes extraoficiales, el parlamentario estaría en el Helicoide, uno de los centros de reclusión utilizados por el citado cuerpo de persecución política.



CONSEJO PERMANENTE DE LA OEA REALIZA SESIÓN SOBRE "LOS PLANES DE RECONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA DE VENEZUELA"

El Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos sesionó esta semana sobre los "planes de reconstrucción democrática de Venezuela", en dicho evento, **participó por primera vez como Representante Permanente de la República Bolivariana de #Venezuela, Gustavo Tarre Briceño**, quien se incorporó a la organización y señaló que trabajará **"para el restablecimiento de la democracia en Venezuela y protegerla en todo el continente"**. Durante este encuentro, también se presentó el Plan País, la propuesta de la Asamblea Nacional para lograr la recuperación social, política y económica de Venezuela, la cual contó con el apoyo de la mayoría de los Estados presentes.



CONTINÚAN PROTESTAS EN VENEZUELA TRAS COLAPSO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

Decenas de protestas se llevaron a cabo esta semana en Venezuela, **debido a las fallas continuadas en los servicios de agua potable y energía eléctrica, así como para exigir la salida del régimen usurpador.**

Recordemos que desde la primera semana del mes de Marzo de este año, el sistema eléctrico en Venezuela sufrió un colapso producto de la falta de mantenimiento de la industria eléctrica, en manos del régimen, y que ha afectado la calidad de vida de millones de venezolanos, así como el funcionamiento de centros de salud e institutos educativos.

EMBAJADORES DESIGNADOS POR EL PRESIDENTE (E), @JGUAIDO, SE REUNIRÁN EN COLOMBIA ÉSTE SÁBADO 27 DE ABRIL

La ciudad de Bogotá, capital de Colombia, será la sede del primer encuentro de todos los Embajadores designados por el Presidente (E) de la República Bolivariana de Venezuela, Juan Guaidó. Durante este encuentro, convocado por la legítima Presidencia de la República, participará **el Embajador de Venezuela ante los Estados Unidos, Carlos Vecchio, quien aseguró que se abordarán asuntos relacionados a "la presión para lograr el cese de la usurpación y darle respuesta a los venezolanos en el exterior sobre sus trámites migratorios.**

VENEZOLANOS DESAPARECIDOS TRAS NAUFRAGIO DE EMBARCACIÓN

La Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) informó el **hundimiento de un barco que transportaba 25 ciudadanos venezolanos** desde Güiría, población al noreste de Venezuela, hasta la Isla de Trinidad y Tobago. Este hecho, trajo como consecuencia la **desaparición de 21 de sus tripulantes, que aún están siendo buscados por las autoridades de Puerto España.**

Así mismo, la Agencia manifestó que este hecho "pone de relieve los riesgos extremos que afrontan las personas refugiadas y migrantes en sus viajes por mar y otros movimientos transfronterizos, al tiempo que muestra la desesperación de quienes se ven forzados a huir de sus hogares y las extraordinarias dificultades a las que deben hacer frente en su viaje".

